



Ihre Informationen

zur **Lidplastik (Blepharoplastik)**

Oberlider seitlich erweitert/Unterlider fat preserving Technik

Diese Information klärt Sie über meine Technik der Blepharoplastik (Augenlid-Korrektur) auf. Sie sollten diese Seiten genau lesen und alle Fragen mit mir besprechen, bevor Sie dem Eingriff zustimmen. Lidplastiken sind die häufigsten ästhetischen Eingriffe und erzielen durch meine Techniken ein meist hervorragendes Ergebnis. Meine Technik umfasst eine der Augenform angepasste Schnitfführung bei den Oberlidern und eine spezielle Muskelstraffung im Unterlidbereich.

In unserem erfolgreichen YouTube Kanal finden Sie viele Details und schöne Ergebnisse:

<http://youtube.com/@dr.jungwirth>

Einleitung:

Die Blepharoplastik ist eine Operation bei der überschüssige Haut und Fett im Bereich der Augenlider entfernt wird, um ein jugendlicheres und deutlich "wacheres" Aussehen bei gleichzeitig verbessertem Gesichtsfeld zu erreichen. Dabei werden aber nur einige der Falten, die um den Augen bestehen entfernt. Zur Korrektur der sogenannten Krähenfüsse ist das Injektionspräparat "Botox®" die Therapie der Wahl. Zur Haltbarkeit ist zu sagen, daß die entfernte Haut und das Fettgewebe sich nicht nachbilden werden, die bestehende Haut ist aber dem normalen Alterungsprozeß unterworfen. Ein gewisser Effekt der Operation bleibt somit dauerhaft erhalten. Herabhängende Augenbrauen werden durch diesen Eingriff nicht korrigiert. Falls dies notwendig wäre, würde ich mit Ihnen das endoskopische Stirn-Lifting besprechen.

Meine Techniken:

In allen Bereichen meines Fachgebietes ist mir wichtig, bessere Ergebnisse zu erzielen. Somit passe ich meine Operationen kontinuierlich an. Bei der Oberlid-Straffung erweitere ich dazu den Schnitt seitlich. Damit erziele ich eine offene Augen-Form. Besonders schön kann ich damit seitlich abgesunkene Oberlidhaut korrigieren.

Für die Unterlid-Straffung habe ich die „free floating lower lid blepharoplasty“ entwickelt. Ich verwende dazu das Fettgewebe aus dem Augapfel, um die Tränenrinne aufzufüllen. Sehen Sie dies im Video.

Damit erziele ich einen schönen Übergang und vermeide eingefallene Augenhöhlen.

Oft ist es wichtig nicht nur die **Unterlider** zu straffen, sondern **auch die Oberlider**. Denn eine Unterlid-Straffung zieht seitlich am Oberlid.

Wann ist zusätzlich ein Facelift nötig?

Wenn das Mittelgesicht abgesunken ist, so ist eine Unterlid Straffung zu wenig. Es ist unmöglich viel Zug auf das Unterlid zu bringen. Für ein schönes Ergebnis benötigt dann man ein Facelift.

Vor der Operation:

Wie bei allen geplanten Eingriffen sollten Sie zwei Wochen vor der Operation keine Aspirinhaltigen Medikamente, Blutverdünner, Hormone, Knoblauch usw. einnehmen, da diese die Blutgerinnung verschlechtern. Wichtig: Rauchen sollte im Hinblick auf eine bessere Wundheilung einige Wochen vor und nach der Operation eingestellt werden (und am Besten ganz aufhören-das haben schon viele meiner Patientinnen geschafft!). Nach der Lidkorrektur wird die etwas irritierte Bindehaut durch jeden Rauch zusätzlich belastet.

Legen Sie am Tag der Operation kein Make-Up an. Bringen Sie für die Heimfahrt Sonnenbrillen mit.

Da Sie in den Tagen nach der Operation nicht selbst mit dem Auto fahren können, sollte eine Abholung (Taxi) organisiert werden.

Die Operationskosten werden Ihnen von meinem Sekretariat genau mitgeteilt und müssen **rechtzeitig** vor der OP bei uns eingegangen sein, sonst kann diese nicht durchgeführt werden.

Der Eingriff:

Die Blepharoplastik (Augenlid-Korrektur) wird meist in meiner Praxis in lokaler Betäubung mit leichtem Beruhigungsmittel (Dormicum®) oder im Zuge eines Facelifts in der Privatklinik Salzburg durchgeführt und wird nicht als schmerzhaft oder belastend empfunden.



Geben Sie uns eine Augenerkrankung oder eine Medikamentenunverträglichkeit vor dem Eingriff bekannt.

Die Narben werden in den normalen Hautfalten der Oberlider und/oder unter den Wimpern der Unterlider liegen. Sind aber nie seitengleich, da die Augenform auch immer einen Seitenunterschied aufweist! Die feinen Nähte werden ca. eine Woche nach der Operation entfernt. Ich verwende eine spezielle Nahttechnik, die keine - sonst oft sichtbaren - Stichkanäle hinterlässt. Die Schnitte selbst werden zwar einige Monate unregelmäßig und leicht gerötet, aber nach der vollständigen Heilung fast immer kaum sichtbar sein.

Mögliche Komplikationen:

Für einen bestimmten Erfolg kann - wie überall in der Medizin - keine Garantie ausgesprochen werden. Die Komplikationen und Nebenwirkungen sind im Aufklärungsbogen beschrieben. Den **Aufklärungsbogen** erhalten Sie bei der Erstuntersuchung und müssen ihn, nachdem Sie ihn bitte genau lesen, frühestens nach 14 Tagen und spätestens einen Tag vor der Operation unterschreiben. Wir benötigen ihn **rechtzeitig vor dem Eingriff**. Eine leichte Entzündung oder Schwellung der Augenbindehaut ist nicht ungewöhnlich und bildet sich in den ersten Wochen zurück. Auch ein unvollständiger Lidschluß bildet sich praktisch immer zurück. Bei der Unterlid-Straffung sind meist Augentropfen und aktive Augenübung nötig, um die Augenbindehaut zu befeuchten.

Nach der Operation

ist es normal, wenn Blutstropfen auf dem Streifenverband sind, diese bitte abtupfen. Die Schwellung der Lider wird durch aufgelegte kühle Kompressen oder Eisbeutel (nicht direkt auflegen) vermindert. Günstig ist, einige Nächte in erhöhter Position zu schlafen und für Zuhause 2 mal täglich **kühle Kompressen (zB "CoolPack")** aus der Drogerie vorzubereiten. Falls Ihre Augen zum Tränenlaufen neigen sollten Sie Augentropfen ohne Cortison zB „HYLO-GEL“ anwenden. Fahren Sie in den Tagen nach der Operation nicht selbst mit dem Auto. Achten Sie auch auf die mitgegebenen Informationen. Besonders eine tiefe Blutung benötigt sofortige Behandlung. Make-Up kann einige Tage nach Entfernung der Nähte verwendet werden. Soziale Aktivitäten sollten in der ersten Zeit reduziert werden. Im Wesentlichen solange, bis Schwellung und Bluterguß verschwunden sind. Um

das endgültige Ergebnis des Eingriffes zu beurteilen, muß man sich mehrere Monate gedulden, da die Narben glatter und die Schwellungen langsam und beständig besser werden. Es wird immer eine Seite schneller abschwellen als die andere. Beide Augen sind sowohl vor wie nach dem Eingriff asymmetrisch, deshalb können auch die Schnitte nicht ganz gleich verlaufen.

Kosten:

Versicherungen übernehmen keine Kosten für Eingriffe, die Ihr Aussehen verbessern. Deshalb wird unsere ästhetische Blepharoplastik (Augenlid-Korrektur) nicht durch Kranken-Privatversicherungen gedeckt. Trotzdem handelt es sich um einen medizinisch indizierten Eingriff. Die Honorierung ist bei Gesichtsfeld - Einschränkung durch die Kranken - Zusatzversicherungen einseitig so reduziert worden, dass diese bei uns nicht mehr kostendeckend durchgeführt werden kann. Leider kann unsere Rechnung auch dort nicht eingereicht werden.

Die genauen Kosten der Operation erfahren Sie im Zuge der Erstberatung aus unserer aktuellen Preisliste . Bitte halten Sie Ihren OP Termin ein! Stornogebühren sind dadurch unnötig.

Falls Sie weitere Fragen zur Lidplastik haben, besprechen Sie diese bitte persönlich mit mir.

Hier finden Sie den link zum Thema Lidstraffung auf meinem YouTube Kanal:

